

dans les zones avoisinantes. Les membres de la BOFF, a-t-il ajouté, se rendaient ensuite à Amaseri, qui était sur leur route en partant d'Okposi, pour y trouver refuge et vivres. Ses troupes avaient retracé les terroristes jusqu'à Amaseri et les avaient tués.

3) L'Equipe a visité Anofia et a confirmé les renseignements fournis par le commandant du secteur. Certaines des 40 maisons qui ont brûlé ont été vues.

4) L'Equipe a ensuite visité Amaseri et a appris qu'au cours d'un incident, le 25 décembre 1969, 70 personnes du village de Ndukwe ont été tuées et leurs maisons détruites, censément par des troupes fédérales.

5) L'Equipe s'est rendue à l'hôpital d'Afikpo et a parlé à plusieurs blessés qui ont déclaré avoir subi l'attaque des troupes fédérales. Certains des patients ont dit avoir été blessés à Amaseri et certains dans la région d'Afikpo. Aucun des patients d'Amaseri n'a été blessé le 25 décembre 1969.

B) Le 28 janvier 1970, l'Equipe visitait de nouveau Afikpo et Amaseri. Cette dernière localité se compose de cinq villages: Ndukwe, Ezeke, Ohachara, Inie et Poperi. Chaque village se compose d'une série de quartiers. L'Equipe a marché plusieurs milles jusqu'au quartier de Ndukwe où l'incident a eu lieu le 25 décembre 1969. Elle a parlé aux anciens du village de Ndukwe, qui ont affirmé que les événements ci-après avaient au lieu:

1) Alors que tout le monde était encore couché, au matin du 25 décembre 1969, les soldats fédéraux ont entouré le quartier.

2) Les soldats fédéraux se sont mis à tirer et ont mis le feu aux huttes du quartier. Franchissant le terrain, ils ont tué certaines personnes. Les habitants qui étaient encore en vie ont été rassemblés et enfermés dans la seule maison en béton du quartier. Les troupes fédérales ont alors posé des charges de dynamite et fait sauter l'édifice. Des coups de feu ont abattu les survivants.